

Sourire pour bouger les lignes

Presse Océan
13 mai 2011

L'Association des Paralysés de France organise la Fête du sourire pour récolter des fonds.

I faut bouger les lignes pour créer une société ouverte à tous, martèle Denyse Le Berre, représentante départementale de l'APF. *Nous tenons à être comme les autres, avec nos particularités.* Mais bouger les choses demande des moyens techniques, humains et financiers. C'est pour récolter des fonds que l'APF organise cette année encore la Fête du sourire. « Nous y vendrons des fleurs,



Jérôme Gonthier (au centre), a travaillé avec Kontrat Dixion sur la réalisation du cd dans le cadre du Groupe jeunes.

des ours en peluche, des porte-clés et surtout, le produit phare de cette année : le cd enregistré par le Groupe jeu-

nes de la délégation Loire-Atlantique. » Créé par Jérôme Gonthier, le groupe réuni « une fois tous les quinze jours des jeunes valides et invalides entre 18 et 30 ans ». Ils ont enregistré la Compil' qui fait bouger les lignes pour parler du handicap, mais pas seulement. ■

Hedwige Hornoy

La Fête du sourire, du 13 au 22 mai. Dans toutes les grandes enseignes les 13 et 14 de 9 h à 19 h. Place du commerce du 13 au 21 mai de 10 h à 18 h. Machines de l'île le 15 mai de 14 h à 19 h. Tout le programme sur dd44.blogs.apf.asso.fr